

47.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rembourser un montant de \$1,847.70 à la "Sicily Asphaltum Paving Co."

48.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à J. W. Jacobs de construire une écurie.

49.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la vente de résidus de propriétés.

50.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du pavage de la rue Rachel.

51.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Mendelsohn d'ouvrir une cour à bois.

52.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,984, pour l'inspection du lait.

53.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger des contrats pour certains égouts.

54.—Du Bureau des Commissaires pour corriger une certaine erreur de copiste.

55.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la construction d'un bain public dans le quartier Saint-Henri.

56.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de nommer le personnel du Bureau des Commissaires.

57.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. Robert Nelson.

58.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger à M. Mathew Dineen un contrat pour la construction de l'égout de Rosemont.

59.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Mackay de construire une marquise sur la rue Sainte-Catherine Ouest.

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON, il est

*Résolu* : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

60.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,000 pour parachever l'égout de la rue Létang.

61.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la construction d'égouts dans les rues Labelle et Jarry.

62.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de protester l'entrepreneur *re* tunnel du Boulevard Saint-Laurent.

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. TURCOT, il est

*Résolu* : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

63.—Du Bureau des Commissaires, pour interjeter appel au Conseil Privé de la cause de la Cité de Montréal *vs* la "Montreal St. Ry Co."

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

64.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$12,405.10 à M. T. Charpentier.

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. CLEMENT, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

65.—Du Bureau des Commissaires, concernant la demande de la "Montreal Gas Co.", de poser des tuyaux dans le quartier Mont-Royal.

Déposé sur le bureau.

66.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. U. Bourgie, de construire une écurie sur la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

67.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,470 pour acheter des lampes incandescentes.

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON, il est

*Résolu* : Que le dit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample étude avec prière de faire rapport au Conseil et aussi de s'assurer s'il ne serait pas opportun de soumettre la question à la Commissions des Utilités Publiques.

68.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$153,550 pour le nivellement de certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des

47.—From Board of Commissioners, to refund a sum of \$1,847.70 to the Sicily Asphaltum Paving Co.

48.—From Board of Commissioners, to allow J. W. Jacobs to erect a stable.

49.—From Board of Commissioners, anent sale of residues of property.

50.—From Board of Commissioners, anent the pavement of Rachel street.

51.—From Board of Commissioners, to allow A. Mendelsohn to open a wood-yard.

52.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,984, for milk inspection.

53.—From Board of Commissioners, to award contracts for certain sewers.

54.—From Board of Commissioners, to correct a certain clerical error.

55.—From Board of Commissioners, to award contract for public bath in St. Henry ward.

56.—From Board of Commissioners, to appoint the staff of the Board of Commissioners.

57.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. Robert Nelson.

58.—From Board of Commissioners, to award contract for sewer in Rosemont to Mr. Mathew Dineen.

59.—From Board of Commissioners, to allow Mr. F. A. Mackay to erect a marquise on St. Catherine street West.

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved*: That said reports be received and adopted.

60.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,000 to complete Letang street sewer.

61.—From Board of Commissioners, anent construction of sewers in Labelle and Jarry streets.

62.—From Board of Commissioners, to protest the contractor *re* St. Lawrence boulevard tunnel

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

*Resolved*: That said reports be received and adopted.

63.—From Board of Commissioners, to appeal to Privy Council in the case of the City *vs* the Montreal St. Ry. Co.

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

*Resolved*: That said report be received and adopted

64.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$12,405.10 to Mr. T. Charpentier.

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

*Resolved*: That said report be received and adopted

65.—From Board of Commissioners, concerning the application of the Montreal Gas Co. to lay pipes in Mount Royal ward

Laid on the table.

66.—From Board of Commissioners, to allow Mr. U. Bourgie to erect a stable on Notre-Dame street West.

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

*Resolved*: That said report be received and adopted

67.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,470 for the purchase of incandescent lamps.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved*: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration and report to Council and also to consider the advisability of submitting the question to the Public Utilities Commission.

68.—From Board of Commissioners for an appropriation of \$153,550 to grade certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved*: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they obtain the written opinion of the Law Department on the right of the Council to vote said amount for the purpose mentioned in said report.